

2025-2026年度国際ロータリーのテーマ



2025-2026年度国際ロータリー第2690地区メッセージ

「UNITE FOR GOOD」
よいことのために手を取りあおう

2025-2026年度岡山北ロータリークラブのスローガン
元気になることをしよう

理事・役員

2025.7~2026.6

会長	高畠	浩剛	会員増強・退会防止(理事)
副会長	上野	義宏	広報(理事)
幹事	砂	也	奉仕プロジェクト(理事)
副幹事	宮	信	ロータリー財團(理事)
会計	岸	達	クラブ3年計画
S.A.A.	三磯	浩慈	親睦活動
副S.A.A.	宅		プログラム
	島		直前会長(理事)

2025~2026年度 *Rotary Club of Okayama North*

Rotary 週報

国際ロータリー第2690地区第10グループ 岡山北ロータリークラブ

事務所／〒700-0901 岡山市北区本町6-36 第一セントラルビル6階西F号室
TEL.(086) 222-9590 FAX.(086) 224-4288
E-mail : okayamakita@okrc.jp
http://okayama-kita-rc.jp/

例会場／岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山
例会日／毎火曜日 12:30~13:30

モバイルサイトへのアクセスは
QRコードをご利用ください。
(岡山北RCホームページ)

**きょうのプログラム**

「岡山県・地方への思い」
前参議院議員・前岡山県知事 石井正弘様

次回2月3日のプログラム

「外部卓話」

サックス奏者 赤田晃一様

前回1月6日の例会記録**出席の状況**

会員数 52名 (出席免除者0名)
出席者数 38名
欠席者数 14名
出席率 73.08%

ゲスト

米山奨学生 チョウンヒエンヴーン様

スケジュール**1月 職業奉仕月間**

25日(日)~29日(木) カンボジア国際奉仕事業
27日(火) 例会取消し (定款第7条第1節)

2月 平和と紛争予防/紛争解決月間

3日(火) 12:30~例会
13:40~第8回理事役員会
10日(火) 例会取消し (定款第7条第1節)
17日(火) 19:00~創立記念夜間例会
24日(火) 例会取消し (定款第7条第1節)



1月誕生日お祝いの関会員



お祝い行事進行の滝沢会員



ヴーン君に米山奨学金を

本日のメニュー：ヘルシーランチ（洋食）

次回のメニュー：ヘルシーランチ（和食）

会長挨拶



今朝の緊急地震速報には驚かれたことだと思います。鳥取・島根が震源震度5強。岡山市内でこれだけ揺れたのは30年前の阪神淡路大震災以来のこと。お怪我をされた方は建物被害もあったようですが、命に関わる被害がなかったことがなによりです。

2026年のお正月 皆様いかが過ごされましたでしょうか。磯島慈海さんのお誘いで、成田山 西南院へお参りに行ってきました。本堂にはご供養を受けに参拝された人でいっぱい、三人のお坊さんが燃えさかる炎のなかへ御札をくべて、

とにかくすごい迫力！皆様の本年の願いが叶うことを祈願して岡山北ロータリークラブの心願成就の御札をいただき、また慈海さんから会員のみなさまに干支の馬のお守りをいただきましたので、是非お持ち帰りいただきご自宅や会社に飾って下さい。御札は、2026年会長に就任される上野山次年度会長へ差し上げたいと思います。

親睦活動委員会の皆様には大変盛大なクリスマス会を盛り上げていただき、息つく暇も無く新年互礼会＆新入会員歓迎会を設営して下さり有難うございます。



幹事報告

1. 本日18:00より第7回理事役員会を開催いたしました。
2. 1月のロータリーレートは1\$ = 156円です。
3. 次回1月13日（火）の例会は、定款第7条第1節により取消しとなっております。お間違いないようお願ひいたします
4. 1月18日（日）に「第10・第11グループIM」が開催されます。13:30から岡山コンベンションセンターで本会議、18:00からANAクラウンプラザホテルにて懇親会がございます。ご出席予定の皆様はよろしくお願ひいたします。例会後、名鑑を回収しますので、よろしくお願ひいたします。
5. ガバナー月信Vol.7を配付しております。

S.A.A.

高畠君：新年あけましておめでとうございます。2026年もどうぞよろしくお願ひ致します。

砂田君：あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。

上野山君：明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひします。

磯島(慈)君：クリスマス家族会のとても楽しい設営ありがとうございました。家族皆とても喜んでいました。

高畠会長、初詣にご来山いただき、靈験あらたかな超高額のお札を求めていただき、大変ありがとうございました。

新会員のアトラクション楽しみにしています。

伊藤君：クリスマス家族会、親睦委員会の皆様ありがとうございました。

追伸：bingoありがとうございます。

松田君：明けましたおめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。

角南君：明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。

廣野君：本年もよろしくお願ひします。1月25日から高畠会長、宮井副幹事、北西RCの藤島さんとカンボジアでの国際奉仕事業に行ってまいります。皆様のご支援をよろしくお願ひします。

双田君：明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願ひします。

山本(和)君：新年おめでとうございます。今年もよろしくお願ひ致します。

馬場君：明けましておめでとうございます。昨年のクリスマス会は家族がインフルエンザのため失礼しました。今年もよろしくお願ひします。

宮武君：新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

内座君：新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

關君：新年明けましておめでとうございます。お誕生日ありがとうございます。産まれて初めての46才になりました。

滝沢君：新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



幹事報告



出席報告



スマイル報告

長寿・年男 のお祝い

卒寿 鴻上光宣会員
山本武彦会員

傘寿 小野和倫会員

古希 高取新会員

還暦 橋田歳行会員
砂田信義会員

新会員

年男 磯島芳樹会員
橋田歳行会員
砂田信義会員
宮井宏会員
滝沢敬士会員



乾杯

2026年1月6日 (火) 19:00～／ホテルグランヴィア岡山3F



【杵屋さまへのお礼】

本格的な歌舞伎をみたのは何年も前に大阪松竹座で坂東玉三郎の公演を観ました。その時の迫力、歌のはやしが蘇ってくるかのような想いで、聴いており大変感動致しました。(高畠)

マジックショー



吉岡新会員による
マジックショーは大盛況

アンコールにも応えて



手に手つないで



豆知識

長唄って何？長い唄？唄だけ？

長唄とは1727年(江戸時代中期頃)に江戸の歌舞伎の伴奏音楽として出来たもので正式名称を「江戸長唄」という。長い物で50分、平均17分位。長唄は三味線音楽で、唄と三味線と囃子とで長唄というジャンルになる。有名な曲として勧進帳、道成寺、連獅子などがある。

室町時代の末期(1550年頃)に琉球(沖縄)からサンシン(蛇味線)が、大阪に入り、改良を重ねて今の三味線となった。画期的な楽器として色々な分野で使われるようになり、元禄時代に入ると、当時流行していた関西の歌舞伎のような物にも使われるようなり、江戸にも進出してのちに江戸の気性に合った江戸の人によって演じられる歌舞伎、長唄が、誕生する。

明治時代には歌舞伎から離れて、長唄の音楽だけを聴いて楽しむ事が流行し、長唄を習う人が出てきてお遊び会や演奏会などが行われるようになった。大正時代には、色々な題材を取り入れた新しい曲が次々と作られ全盛期を迎える。昭和に入ると社団法人長唄協会が設立され今年で100周年を迎える

長唄の三味線



天神

棹

胴

長さ1m弱(97cm位)

糸巻き	象牙	木製(黒檀)
棹	紅木	紫檀 かりん
胴	かりん	
皮	猫	犬 合成
駒	象牙	鯨の骨 牛の骨 プラスチック
糸	綱	ナイロン テトロン
バチ	象牙	木製(かし・つけ) 合成